



Presse-Information

Korntal-Münchingen, 07.12.2017

Gewinnsparen: Hauptgewinn geht ins Strohgäu

Bei der Dezember Sonderauslosung des Gewinnsparvereins hat es Fortuna wieder sehr gut gemeint und das Strohgäu mit dem Hauptgewinn, einem PORSCHE Macan, beglückt.

Schon wieder geht ein Hauptpreis an eine Gewinnsparerin aus Ditzingen. „Wir freuen uns riesig, dass wir bereits in diesem Jahr zwei Hauptpreis, einen Mercedes und einen Porsche, an unsere Gewinnsparer übergeben dürfen“, berichtet Tobias Dutt, Marketingleiter der Volksbank Strohgäu. „Mittlerweile ist es das siebte Fahrzeug, dass im Strohgäu gewonnen wurde“, sagt Dutt, „daher freuen wir uns, diesen Sportwagen im Rahmen einer Übergabeveranstaltung im PORSCHE Zentrum überreichen zu dürfen.“

Die Volksbank Strohgäu gratuliert der glücklichen Gewinnerin und drückt auch allen anderen Gewinnsparern die Daumen.

Stuttgarter Str. 36
70825 Korntal-Münchingen

Ihr Ansprechpartner:
Tobias Dutt
Leiter Marketing und Vertriebsmanagement

Telefon: 07156 9696-211
Telefax: 07156 9696-266
tobias.dutt@volksbank-strohgaeu.de
www.volksbank-strohgaeu.de

Im Jahr 2018 stehen wieder sportliche Modelle von AUDI als Hauptpreis zur Verfügung. Mitmachen lohnt sich.

Aktuell besitzen mehr als 5.000 Kunden der Volksbank Strohgäu Gewinnsparsparlose. Das Los kostet 10 Euro, 7,50 Euro davon werden angespart. Die restlichen 2,50 Euro sind der Spieleinsatz in die Soziallotterie. Davon werden monatlich Bargewinne bis zu 25.000 Euro ausgeschüttet sowie Autos, Reisen und andere Sachpreise verlost. Darüber hinaus gehen von diesem Spieleinsatz rund 0,63 Euro als Spende an gemeinnützige, kirchliche und mildtätige Einrichtungen in unserer Region. So konnte die Volksbank Strohgäu 2017 mit über 43.000 Euro das soziale Leben im Strohgäu bürgernah unterstützen.



Foto: Gewinnsparsparverein)